



Ce bulletin est édité par l'ONG Internews en partenariat avec le Ministère de la Santé et la Fédération Internationale des sociétés de la Croix Rouge et du Croissant-Rouge pour répondre aux besoins en informations des communautés.

Chaque semaine, nous collectons et analysons les feedbacks des communautés (rumeurs, préoccupations, questions...) et nous en recherchons les réponses auprès des experts pour les partager avec les communautés. Ces questions sont choisies sur la base de leur pertinence ou de leur persistance.

**CE QU'ON A ENTENDU SUR:**

## LES FAMILLES NE PEUVENT PLUS NETTOYER LE CADAVRE DE LEUR FRÈRE ?

ENTENDU À  
**WANGATA**  
Juillet 2020



**RÉPONSES**

Quand quelqu'un meurt d'Ebola, son corps est très contagieux. Cela signifie que le virus peut facilement se propager à toute personne qui touche ou lave le corps d'une personne décédée d'Ebola.

Pour éviter que la maladie ne se repende dans la communauté, seules les équipes de l'enterrement digne et sécurisé doivent aider la famille à procéder à l'inhumation en limitant les risques de contamination.

Ainsi, les équipes d'Enterrement Digne Sécurisé ont la responsabilité de nettoyer, de vérifier et d'enterrer tout cas de décès en cette période d'épidémie d'Ebola.

CE QU'ON A  
ENTENDU SUR:

CEUX QUI ONT DES MALADIES INCURABLES TELLES QUE :  
L'HYPERTENSION, LE DIABÈTE, SI ON LES VACCINE NE  
SERONT-ILS PAS MORTS ?

ENTENDU À  
**WANGATA**  
Juillet 2020



RÉPONSES

Avant d'administrer le vaccin d'Ebola à une personne, les équipes se rassurent de l'état de santé des « candidats ». Si vous êtes diabétique, l'on procède au contrôle de votre taux de glycémie.

Si le taux revient à la normale, vous pouvez recevoir le vaccin. Mais si le taux est élevé vous n'y êtes pas éligible. Il en est de même pour d'autres maladies chroniques telles que l'hypertension ou encore le VIH sida.



**CE QU'ON A  
ENTENDU SUR:**

**IL Y A UN MÉDICAMENT POUR EBOLA ? SI ÇA EXISTE  
COMMUNIQUEZ-NOUS LE NOM.**

ENTENDU À  
**MBANDAKA**  
Juillet 2020



**RÉPONSES**

Actuellement, il y a deux médicaments qui constituent le traitement approprié de la Maladie à Virus Ebola, le MBA 114 et les Régénérone qui sont efficaces. Ces médicaments sont confirmés par l'Organisation Mondiale de la Santé.

Ce bulletin a été réalisé grâce au soutien du peuple américain à travers l'Agence américaine pour le développement international (USAID).  
Le contenu ne reflète pas nécessairement les points de vue de l'USAID et du gouvernement des Etats Unis.